

# 熊野川河川敷で空を見上げてみんなで乾杯！ ～「水辺で乾杯」プロジェクトを開催～

H28. 7. 7

— 紀南河川国道事務所 —



7月7日午後7時7分  
水辺で乾杯



「水辺で乾杯」プロジェクトは七夕の日であり「川の日」でもある7月7日、ソーシャルメディアを使って、7月7日午後7時7分に、同時に水辺空間で乾杯をするというプロジェクトです。

熊野川河川敷にて新宮市および沿川自治会長の方々とともに14名で乾杯をしました！



夕焼けの熊野川の空の下



賑わう熊野川の河川敷



異文化交流！

当日は、熊野川の河川敷で七夕祭りが行われており、子供たちが水辺とふれあう姿が見られました。



## ミズベリングプロジェクトとは？

かつての賑わいを失ってしまった日本の水辺の新しい活用の可能性を、創造していくプロジェクトです。ミズベリングは「水辺+RING(輪)」、「水辺+R(リノベーション)+ING(進行形)」の造語。水辺に興味を持つ市民や企業、そして行政が三位一体となって、水辺とまちが一体となった美しい景観と、新しい賑わいを生み出すムーブメントを、つぎつぎと起こしていきます。

## 【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局  
紀南河川国道事務所 調査第一課  
0739-22-4813

